

Personil Polsek Sukra Sigap Bantu Padamkan Kebakaran Semak-Semak dan Rumput

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Jul 22, 2023 - 18:36



Personil Polsek Sukra Sigap Bantu Padamkan Kebakaran Semak-Semak dan Rumput

Indramayu,- Personil Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan sigap dan cepat tanggap, bergerak membantu memadamkan kebakaran semak-

semak (rumput) yang terjadi di blok Sukamulya RT 01 RW 02 Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Kejadian kebakaran ini menimbulkan kekhawatiran dan mengancam lingkungan sekitar, namun berkat respon cepat dari petugas kepolisian dan petugas dari pemadam serta masyarakat kebakaran bahaya dapat diminimalisir.

Petugas Polsek Sukra, adanya informasi tersebut segera merespons laporan dan mendatangi tempat kejadian untuk mengatasi situasi tersebut.

Dengan menggunakan peralatan pemadam kebakaran yang ada di kendaraan mobil damkar, personil Polsek Sukra bekerja sama petugas pemadam kebakaran (Damkar) dengan masyarakat sekitar untuk memadamkan api.

Upaya ini dilakukan dengan cepat dan terkoordinasi, sehingga api dapat segera dikendalikan sebelum menyebar ke area yang lebih luas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono memberikan apresiasi atas tindakan cepat dan tanggap dari personil Polsek Sukra dalam menghadapi kejadian kebakaran ini.

Ia menyampaikan pentingnya peran polisi sebagai pelayan masyarakat, yang siap membantu dan melindungi warga di berbagai situasi darurat.

"Kami terus mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam menjaga lingkungan sekitar, terutama dalam hal pencegahan kebakaran. Semoga kejadian ini dapat menjadi pelajaran bagi kita semua untuk lebih peduli dan waspada terhadap potensi bahaya kebakaran," tambah IPDA Rudi Hartono.

Kepedulian dan respon cepat dari personil Polsek Sukra dalam memadamkan kebakaran semak-semak dan rumput menunjukkan komitmen aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat.

Sinergi dan kerjasama dengan masyarakat juga menjadi kunci utama dalam menghadapi berbagai tantangan dan situasi darurat, sehingga lingkungan yang aman dan nyaman dapat tercipta bagi seluruh warga.

"Kami berterima kasih atas kerjasama dari warga sekitar yang membantu dalam upaya pemadaman kebakaran ini. Respon cepat dan gotong-royong dalam mengatasi situasi darurat seperti ini sangat penting untuk menjaga keselamatan masyarakat dan lingkungan sekitar," ujar Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono.